

Cie Au cœur du Rêve

NELY et LA RIVIERE D'OR



Dossier de Presse

Cie Au Coeur du Rêve

Route de Sainte Anne 83690 Tourtour

06 81 57 00 42

aucoeurdureve83@hotmail.fr

Instagram : [au_coeur_du_reve83](https://www.instagram.com/au_coeur_du_reve83)



Partenaire - Spécialiste - Créateur de l'Univers des Trappistes du France



Ateliers - Spectacles - Création de Marionnettes et Poupées en tissus

La Compagnie

La Cie Au Cœur du Rêve est une association de loi 1901 qui a pour but de véhiculer des messages de sagesse à travers des spectacles de marionnettes et des ateliers d'écritures et de fabrications de marionnettes.

Stéphanie ILG, Présidente de l'association,
écrivaine et marionnettiste



« Depuis petite, j'écris des histoires. Me plaît à rêver à d'autres mondes. Inventer une autre réalité, plus douce, plus sage et bien plus trépidante ! La fabrication de marionnettes m'est apparu comme évidente. Je ressentais le besoin de faire vivre mes personnages dans la matière, et les voir évoluer, s'exprimer devant petits et grands. Imaginez-vous des histoires initiatiques sortie tout droit de votre imagination, prendre vie dans un décor enchanté, à travers des poupées marionnettes aussi adorable qu'attachante ! Cela donne envie n'est-ce pas ?! » ;)

Le Spectacle Nely et la Rivière d'Or

Nely, jeune fille du village du bout du monde, reçoit de la part de Momé, qui est sur le point de rendre son dernier souffle, le bâton de sagesse pour prendre sa place auprès du manguier sacré.

Sauf que Nely n'est pas prête. Elle n'accepte pas de laisser partir sa grand-mère pour la Rivière d'Or, le paradis des défunts. Déterminée, elle va donc suivre son instinct et s'aventurer seule dans la grande forêt du Kuna Yala pour retrouver la Rivière d'Or et ramener Momé au village. Cependant, son périple ne va pas être aussi facile, elle va devoir faire face au plus grand serpent de la forêt et au Sorcier fou du Totem. Heureusement que Tooko, un petit colibri en manque d'ami va être là pour l'encourager à continuer jusqu'au bout ! Jusqu'à ce que Nely retrouve Momé à la Rivière d'Or où elle finira par accepter la réalité de la vie en ayant appris le plus important : Se faire Confiance.



Au Cœur du Rêve
Jeux - Spectacles - Création de Marionnettes et Poupées en tissu

L'association « Au Cœur du Rêve » est née de la volonté de véhiculer des messages de sagesse à travers les créations artistiques, notamment avec le théâtre de marionnettes. L'histoire de Nely et la Rivière d'Or est le premier spectacle de l'association.

**Préparez-vous à voyager avec Maya la conteuse,
Nely et Tooko à travers la grande forêt du Kuna
Yala pour une fabuleuse aventure au bout du monde !**

Tout public à partir de 5 ans
Durée du spectacle : 30 minutes
Spectacle soutenu par la DRAC région PACA

Contact : Stéphanie 06.81.57.00.42
stefi_91@hotmail.fr https://www.instagram.com/au_coeur_du_reve83/



Note de Mise en scène

De Stéphanie ILG

Mise en scène : Stéphanie ILG

Avec : Stéphanie ILG

Création 2022

Durée : **35 minutes**

Surface : 2,5 M de long sur 2 M de large

Besoin : Une prise électrique



Ateliers - Spectacles - Création de Marionnettes et Poupées en tissus



La Presse en parle

Terres du Var VILLAGES var-matin
Lundi 8 mai 2023 10

MARIAGES

À Ampus, Marion et Fabien



C'est à 14 h, ce samedi, que le maire, Hugues Martin, a procédé au mariage de Fabien Michel, éleveur, mais aussi conseiller municipal, avec Marion Dol, employée agricole. Leurs témoins étaient Jenny Vuille, Mathieu Aycard, Claire-Lise Geneve et Vanessa Dol. En ce beau jour de mariage, *Var-matin* présente ses vœux de bonheur aux nouveaux époux et félicite les familles ainsi réunies.
TEXTE ET PHOTO B. G.

À Flayosc, Charlotte et Antoine

À 15 h, ce samedi 6 mai, Karine Alsters, maire de Flayosc a eu le plaisir d'unir par les liens du mariage Charlotte Jeanney, agent de laboratoire et Antoine Hughes artisan, tous deux domiciliés à Flayosc. Les témoins étaient Cédric Cappelletto, électricien automobile, Vincent Hughes, plombier, Flavie Lefebvre, épouse Cappelletto, ouvrière viticole, Nina Maloyan, chef d'équipe en cuisine. La rédaction de *Var-Matin* félicite les jeunes époux et leur présente tous ses meilleurs vœux de bonheur.
J. O.

DRAGUIGNAN

Des diplômés d'honneur aux étudiants méritants

Le comité local de la Société des membres de la légion d'honneur (SMLH) et son président Alain Vigreux ont procédé jeudi à la salle des Cordeliers de l'hôtel de ville à une remise de diplômes aux élèves méritants des collèges et lycées de la Dracénie en présence notamment de Richard Strambio, maire de Draguignan, président de DPVa, conseiller régional Sud Paca et d'Eric de Wispelaere, sous-préfet d'arrondissement de Draguignan.



Présentation de la cérémonie de remise de prix par Alain Vigreux, président de la SMLH. (Photo J. L.)

Des actions éducatives

On connaît désormais parfaitement les actions éducatives menées auprès des étudiants pouvant également passer par des parrainages permettant d'accompagner jusqu'à la fin de leur parcours scolaire, dans le cadre de la fondation « Un avenir ensemble », des élèves méritants mais issus d'un milieu familial compliqué. Mais aussi, comme jeudi, par ces prix remis chaque année en mairie à raison d'un par établissement non pas aux premiers de la classe mais à celles et ceux qui, tout au long de l'année scolaire, ont fait preuve d'exemplarité, volonté, persévérance et courage. Une manière de contribuer au développement de l'esprit civique et patriotique auprès de la jeunesse.

VILLECROZE - TOURTOUR

Une marionnettiste aux anges



Originnaire de Draguignan, c'est à Tourtour que Stéphanie Ilg crée et expose ses marionnettes et poupées en tissus et ce depuis maintenant quelques mois. En effet, elle partage avec une amie peintre un atelier galerie « Au cœur du rêve » où l'on peut admirer ses œuvres éclectiques. Agée de 39 ans, cette maman voyageuse a vécu à Paris, La Réunion, en Suisse, etc. et a décidé de poser ses valises afin de réaliser son rêve : créer son spectacle de marionnettes. Tous les personnages étaient fin prêts mais il manquait un point essentiel : l'enregistrement audio intégral de son « Conte initiatique de sagesse » écrit et imaginé entièrement par elle-même. C'est donc logiquement qu'elle s'est tournée vers Michel Nicolle et son Studio Beatlejuice à Villecroze. Tout est désormais bouclé pour un résultat à la hauteur de la féerie de l'histoire. La magie va se répandre pour le bonheur des petits et des grands dans les écoles ou autres établissements qui feront appel à elle. Rappelons que Michel Nicolle enregistre de nombreux compositeurs connus dans son studio.
M.-T. C.

LES ARCS

Don du sang

Une collecte sera organisée jeudi 11 mai, de 8 h à 12 h 30, à l'espace Hugonin. Sur rendez-vous : dondesang.efs.sante.fr. Les donneurs de groupe O rhésus négatif dits « donneurs universels » sont particulièrement recherchés.

Teaser et Info

Lien Teaser :

<https://youtu.be/4ypqgk2XxCs>

Instagram : au_coeur_du_reve83

Mail : aucoeurdureve83@hotmail.fr

Contact : 06 81 57 00 42



Ateliers - Spectacles - Création de Marionnettes et Poupées en tissus

Spectacle financé par la DRAC 2022 « Ré ouvrir le monde »